

EAU ET ASSAINISSEMENT

# INAUGURATION DE LA STATION DE LENTIGNY - VILLEMONTAIS

Roanne



La station de traitement des eaux usées de Lentigny et Villemontais a été inaugurée le 10 mars. Réalisée par Roannaise de l'Eau pour le compte de Roannais Agglomération, elle a vu sa capacité de traitement doubler. À St-Romain-la-Motte, la restructuration complète du réseau d'assainissement et de la station a été entreprise. Les travaux s'achèveront en avril. Montant total des investissements : 1,7 M€. Les stations ont été réhabilitées ou le seront d'ici fin 2019.

Agglo



Publié le 11 mars 2018

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

